

Randonnée-dégustation

1979
CSC
Val d'Ornay
2014
Fêtons nos 35 ans

Ce dimanche 26 novembre, les membres du CSC du Val d'Ornay se retrouvent à 9h15 (heure d'hiver) sur le parking de la Plage du Veillon à 31 personnes pour une randonnée pédestre de 10 km. Le passage dans la forêt nous conduit à la ferme et au château du Veillon. Nous continuons en direction du marais et vers le pont du Cul d'Ane qui traverse le Chenal du Payré. Ce qui nous mène dans le bourg de la Guittière en longeant les marais salant et leur ancienne Salorge.



Le retour par le pont du Cul d'Ane, nous permet de suivre le Chenal du Payré vers la zone ostréicole.



A la confluence du Chenal du Payré et du Chenal de l'Île Bernard, le groupe aperçoit la mer descendante et chacun peut constater les dégâts sur la dune du Veillon suite aux différentes tempêtes des années précédentes.

A midi, nous rejoignons notre lieu de pique-nique où nous retrouvons 10 autres personnes qui nous ont rejoint. Chacun peut déguster une demi-douzaine d'huîtres du Port de la Guittière suivi d'une assiette de mogettes locales avec du lardon et de la saucisse. Pour le dessert, chacun partage ce qu'il a apporté.

L'après-midi, sous le soleil, 20 d'entre nous se remettent en route pour 6 km de randonnée autour du lac du parc de loisir et du château médiéval. Pendant ce temps, ceux qui sont restés sur le lieu de pique-nique se mesurent à la pétanque. En fin de journée, nous nous séparons heureux de ce moment passé ensemble jusqu'à une nouvelle rencontre.

